

63 000 € financés en 6 heures via l'épargne citoyenne pour soutenir un éleveur et cultivateur en Nouvelle-Aquitaine

Lancée en 2022, Hectarea – **Plateforme d'investissement dans la terre agricole** – a lancé sa nouvelle opportunité. Bienvenue dans les Deux-Sèvres sur l'exploitation de Stéphane ! Baigné dans le monde agricole depuis l'âge de 3 ans, il reprend fièrement l'exploitation familiale à la suite du départ en retraite de son père. Stéphane est à la tête d'un troupeau de **150 charolaises**. Sa vision : **ses vaches doivent passer le plus de temps possible dans les champs à pâturer**. Stéphane a une deuxième casquette, celle de **producteur de céréales et de foins** pour nourrir le cheptel en local tout au long de l'année.



Un objectif qu'il vise depuis la reprise de l'exploitation familiale : atteindre l'autonomie alimentaire pour nourrir ses charolaises

L'élevage est un travail qui demande une attention de tous les instants mais aussi une grande rigueur de gestionnaire pour que sa ferme soit pérenne dans le temps. L'acquisition des 2 parcelles va permettre à Stéphane d'être **100% autonome** sur sa ferme en matière d'alimentation en produisant lui même son foin et ses céréales et ainsi ne plus dépendre des fluctuations de marché et travailler en **circuit très court**.

Chiffres clés

Surface
22 ha 12 a

Rendement reversé
3,25%

Rentabilité cible
6,0%





“ J’ai repris la ferme de mon père en 2001. D’aussi loin que je me souviens, j’ai toujours été dans le métier. Mon père est arrivé en 1980 donc j’avais 3 ans quand il a repris la ferme. C’était naturel de reprendre l’exploitation et de continuer son œuvre. J’ai fait appel à Hectarea pour financer mon projet. Le but, c’est d’avoir un maximum d’hectares pour asseoir l’autonomie alimentaire de mon troupeau. ” explique Stéphane.



“ Financer Stéphane, c’est mettre en valeur un agriculteur avec une vision complète et durable de élevage où ses Charolaises pâturent presque toute l’année dans les champs et où il produit lui-même l’alimentation sur l’exploitation. C’est aussi une belle histoire de transmission familiale. Nous avons distribué des céréales avec son père sur l’exploitation. ” présente Paul Rodrigues, cofondateur et CEO d’Hectarea.

À propos d’Hectarea

Fondée en 2022 par Adime Amoukou et Paul Rodrigues, **Hectarea** est une entreprise à mission qui a pour ambition de reconnecter les particuliers avec les agriculteurs soucieux de bien faire.

À travers sa Plateforme d’investissement, elle aide les agriculteurs à accéder à la terre et à financer la transition écologique via l’épargne citoyenne.

En quelques clics et à partir de 500€, les particuliers peuvent investir dans des ares de terre de leur choix afin de percevoir des revenus de loyers stables versés tous les mois par l’agriculteur.

Un placement stable et rentable qui permet aux agriculteurs d’être libérés de la pression foncière afin de se concentrer sur leur métier : produire le mieux possible.



Contacts Presse Hectarea

Paul Rodrigues

Co-fondateur / Président

paul@hectarea.io

+33 6 76 62 10 98

Johanna Sanchez

Responsable Marketing

johanna@hectarea.io

+33 6 87 80 53 13

